

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Harz-Elbe-Express kollidiert mit Kuhherde

Drübeck, 04.08.2016, 09:02 Uhr

GDN - In Sachsen-Anhalt ist ein Zug des Harz-Elbe-Express in eine Kuhherde gefahren. Der Vorfall ereignete sich in der Nacht zu Donnerstag auf der Strecke Wernigerode-Vienburg, teilte die Polizei mit.

Durch den Zusammenstoß wurde der Zug stark beschädigt und entgleiste. Insgesamt seien 13 Kühe erfasst und getötet worden. In dem Zug befanden sich neben den Lokführer, ein Zugbegleiter und ein Fahrgast. Alle drei Personen blieben unverletzt. Der Halter der Tiere konnte bereits ermittelt werden. Derzeit werde geprüft, ob ihm schuldhaftes oder auch fahrlässiges Verhalten, zum Beispiel durch die unzureichende Sicherung der Koppel, vorgeworfen werden kann. Die Strecke war wegen der Bergung der verendeten Tiere mehrere Stunden gesperrt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76217/sachsen-anhalt-harz-elbe-express-kollidiert-mit-kuhherde.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com